

Descubre la magia de Portugal

Descubre los encantos de Portugal en un viaje inolvidable que te llevará por algunos de sus rincones con más encantos de Portugal. Pasea por Aveiro y déjate cautivar por las coloridas casas de rayas en Costa Nova. Explora la vibrante ciudad de Oporto, con su imponente río Duero, su famoso vino y su rica arquitectura. Para cerrar con broche de oro, la histórica ciudad de Guimarães, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.



¿Qué incluye el viaje?

- Transporte en bus durante todo itinerario
- Guía acompañante
- Hotel alojamiento y desayuno (2 noches)
- Guía local Oporto
- Crucero de los 6 puentes
- Visita a Bodega
- Guía local Guimarães
- Seguro de viaje

Desde
289 €
en venta
anticipada

Descubre la magia de Portugal



15 AL 17 DE AGOSTO

*Venta anticipada: hasta el 15 de julio del 2025

Hotel ***

Hotel en régimen de alojamiento y desayuno.
2 noches.

15 de agosto

Comenzaremos nuestra jornada saliendo desde Salamanca con destino a Aveiro, conocida como la "Venecia de Portugal", donde disfrutaremos de una visita libre para recorrer sus encantadores canales, calles adoquinadas y coloridas casas. Posteriormente, nos dirigiremos a la pintoresca Costa Nova, famosa por sus casitas a rayas junto al mar, donde dispondremos de tiempo libre para relajarnos en la playa y disfrutar del entorno. Tras esta parada, pasaremos por el hotel para realizar el check-in y dejar las maletas con comodidad. Haremos un acercamiento a Oporto para que los que quieran puedan tener el primer contacto con la vibrante ciudad de Oporto, donde se podrá disfrutar de su ambiente nocturno y cenar libremente. La vuelta al hotel será a cargo de cada uno.

16 de agosto

Disfrutaremos de una completa jornada en Oporto. Por la mañana, realizaremos una visita guiada por la ciudad acompañados de una guía local, que nos mostrará los principales monumentos, calles históricas y rincones con encanto de esta ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad. A continuación, visitaremos una de las emblemáticas bodegas de vino de Oporto, donde conoceremos el proceso de elaboración y podremos realizar una degustación. Más tarde, embarcaremos en el famoso crucero de los Seis Puentes, una travesía fluvial por el río Duero que ofrece una perspectiva única de la ciudad desde el agua. Durante el día, habrá tiempo libre para disfrutar de la gastronomía local y almorzar por cuenta propia en alguno de los muchos restaurantes típicos de la ciudad.



17 de agosto

Visitaremos la histórica ciudad de Guimarães, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, nos recibirá con su arquitectura medieval, calles empedradas y un ambiente que combina historia y tradición. Contaremos con una visita guiada a cargo de un guía local, quien nos acompañará a lo largo del recorrido para descubrir los rincones más emblemáticos de la ciudad. Tras la visita, dispondremos de tiempo libre para comer por cuenta propia y disfrutar del entorno a nuestro ritmo. Por la tarde, emprendaremos el viaje de regreso a Salamanca, poniendo fin a esta enriquecedora experiencia por tierras portuguesas.